



“M10K”: McDonald's presenta el recorrido de su carrera y se siguen sumando inscriptas

McDonald's invita a las mujeres a participar de un nuevo desafío. La carrera que se realizará en Córdoba y en Buenos Aires es una prueba exclusiva para mujeres donde, por primera vez, deberán correr una distancia competitiva de 10 kilómetros. La marca presentó el recorrido que harán este año. Aún hay tiempo de inscribirse.

Argentina, septiembre de 2024 - La famosa carrera de McDonald's vuelve este 2024 y con un cambio: este año se sumarán también los 10 km. La carrera “M10K” de Buenos Aires se realizará el 5 de octubre a las 18:30, en el Vial Costero de Vicente López, y la de Córdoba será el 22 de septiembre a las 9, en Zona Parque Sarmiento en Cba.

Después de 11 ediciones de la M5K, McDonald's decidió hacer un cambio y ampliar la distancia de la carrera. Continuando con la tradición, se trata de una prueba para todas las edades y exclusiva para mujeres donde deberán correr una distancia competitiva de 10 kilómetros. Esta no solo añade un reto adicional, sino que también ofrece la oportunidad de mejorar la resistencia física y mental de las participantes, promoviendo un estilo de vida saludable y activo. Las inscripciones continúan abiertas hasta el 14 de octubre en <https://www.clubdecorredores.com/carreras/157/McDonalds-Libertad-de-ser/>.

La distancia de los 5 km será recreativa, realizando la inscripción por la página y seleccionando la distancia preferida. La distancia que mide tiempos y posiciones es la de los 10 km.

El recorrido de los 5K comenzará a las 9 y será en R.R. Alfonsín entre Laprida y Lavalle con sentido norte hasta Yrigoyen, retomando por R.R. Alfonsín, doblando hacia la derecha en Lavalle. Se realizarán 200 mts y se retomará para doblar hacia la derecha en Alfonsín hasta Cruz (sin utilizar la rotonda).

El recorrido de los 10K comenzará a las 8 por R.R. Alfonsín entre Laprida y Cruz, sentido sur por Alfonsín hasta la rotonda de Cruz.

"Estamos orgullosos de organizar la edición número 12 de una carrera que se ha convertido en un hito para todas las mujeres de América Latina que esperan año a año para correr y desafiarse. Por eso este año ampliamos la distancia y fomentamos el desafío promoviendo la actividad física. Las esperamos para vivir una experiencia única con nosotros", aseguró Fernando Arango, gerente de Comunicaciones Corporativas de Arcos Dorados. Cada participante recibirá un kit de carrera que incluye una nueva remera de color negro con el logo de la carrera, una mochila marinera, un vaso shaker, una toalla y un morral.

Acerca de Arcos Dorados

Arcos Dorados es el mayor franquiciado independiente de McDonald's del mundo y la cadena de restaurantes de servicio rápido más grande en América Latina y el Caribe. La compañía tiene el derecho exclusivo a poseer, operar y otorgar franquicias de locales McDonald's en 20 países y territorios de esas regiones y contabiliza más de 2.350 restaurantes, entre unidades propias y de sus franquiciados, que juntas emplean más de 100 mil personas (datos de 30/06/2024). La empresa también utiliza su plataforma ESG, [Receta del Futuro](#), para impactar positivamente en



las comunidades donde está presente. A su vez, cotiza en la Bolsa de Valores de Nueva York (NYSE: ARCO). Para más información sobre la Compañía, por favor visite nuestro sitio web: www.arcosdorados.com